

Im Rahmen des Weltkindertages organisierte Der Kinderschutzbund e.V. Öhringen-Hohenlohekreis am 22.09.2021 auf dem Marktplatz in Öhringen einen Infostand.

„Kinder haben die Armut nicht gewählt“: Unter diesem Thema informierten Frau Delaroue und Herr Laufmann, Vorstand des Kinderschutzbundes, die Passanten über die Rechte der Kinder und das Aufwachsen in sozialer Sicherheit. Kinderarmut ist in unserer Gesellschaft sehr aktuell. Deshalb fordert der Kinderschutzbund eine Grundsicherung für jedes Kind, damit diese die Möglichkeit haben in einer guten Umwelt aufzuwachsen.

